

## 令和7年度 第6回 西蒲区自治協議会 会議録

○日時：令和7年9月25日（木）午後1時30分～午後2時25分

○場所：巻地区公民館 3階 小ホール

○出席者

・委員

石田委員、栄原委員、上原委員、岩崎委員、田中（隆）委員、鈴木委員、拝野委員、  
本田委員、近藤（イ）委員、後藤委員、岡崎委員、大橋委員、近藤（実）委員、  
池田委員、原委員、岩見委員、小柳委員、吉田委員、本井文雄委員、  
田中（久）委員、佐々木（寛）委員、佐々木（貴）委員、米山委員、滝沢委員、  
五傳木委員

以上25名

（欠席：乙山委員、本井文吉委員、相馬委員、谷原委員、藤田委員）

・事務局

区長、副区長（地域総務課長）、区民生活課長、健康福祉課長、産業観光課長、  
建設課長、西川出張所長、潟東出張所長、中之口出張所長、西川図書館長、  
西蒲区教育支援センター所長、道路計画課長、道路計画課係長、道路計画課職員、  
地域総務課長補佐2名、同課係長1名、同課職員2名

・傍聴者1名

### 【会議内容】

事務局 (藤田補佐)	ただ今より令和7年度第6回西蒲区自治協議会を開催します。 新潟市区自治協議会条例第9条の規定によりまして、吉田会長から議長として進行をお願いします。
議長 (吉田会長)	それでは本日の出席状況と傍聴者について事務局から報告をお願いします。
事務局 (藤田補佐)	委員の出席状況についてご報告します。委員30名のうち、本日の出席者は23名です。過半数の出席を確認しておりますので、新潟市区自治協議会条例第9条の会議の運営規定を満たしておりますことをご報告します。 また、傍聴はいませんが、報道には建設速報社が来場されております。 事務局および報道機関で写真撮影ならびに録音をさせていただきますので、ご了承をお願いします。
議長 (吉田会長)	ありがとうございました。それでは議事に入ります。 議事（1）、各部会の状況についてです。 各部会長は前回の部会の状況について、総務部会、保健福祉部会、まちづくり・産業部会、広報部会の順に報告をお願いします。

	それでは始めに総務部会、田中部会長お願いします。
(田中 (久) 委員)	<p>今回の会議内容ですが、まず、令和8年度の特色ある区づくり事業についてです。特色ある区づくり事業の委員アイデアおよび担当課の考え方について事務局から説明がありました。</p> <p>委員から提出されたアイデアがあったのですが、こちらが原則として区づくり事業の対象外であったために、今後の施策の参考にしていただくため担当課へお伝えさせていただきました。</p> <p>もう1つが区自治協議会提案事業についてですが、こちらも事務局から説明がありまして、内容・日程等について協議の結果、防災朗読劇で情報リテラシーを取り扱った内容とすることとしました。</p> <p>場所は西川多目的ホールで、3月1日に実施する方向で進めることとなりました。</p> <p>予算内で事業が実施できるかについてまず、引き続き検討ということです。</p> <p>令和8年度の提案事業については、今年度の事業を踏まえて検討とともに、総務部会が所管する分野における地域課題の解決に資する事業に取り組むこととなりました。</p> <p>主な意見としまして、チラシ媒体ではなく、SNSであったり、ホームページであったりというところをもうちょっと活用したらどうかという点であったりとか、多目的ホールのエントランスを活用してなにか掲示をしたらどうか。あとは朗読劇のほかに、2部構成として、防災士によるハザードマップの活用方法等の説明会をしたらどうかなどの意見が出されました。以上です。</p>
議長 (吉田会長)	<p>ありがとうございました。今ほどの説明につきまして、なにかご質問・ご意見ありますでしょうか。</p> <p>総務部会は3月1日、日曜日に西川多目的ホールで実施ということですので、皆さま、まだ予定ではありますが、予定を入れておいて下さい。なにかご質問ありますでしょうか。</p> <p>また今日の部会で細かいところを詰めていくと思いますのでよろしくお願いします。ありがとうございました。</p> <p>続きまして保健福祉部会、鈴木部会長お願いします。</p>
(鈴木委員)	<p>保健福祉部会です。先月の会議概要について報告します。</p> <p>令和8年度の特色ある区づくり事業については事務局から説明いただき、意見交換を行いました。</p> <p>保健福祉部会に来ました2つの意見のうちの4番目のものは提案にあつたとおり、既存事業「地域で支える”暮らしの足”プロジェクト」というものがありまして、それをプラスアップ・精査していくものとして、提案することとしました。</p> <p>そして、No5 (1) (2) は健康福祉の分野でありまして、原則として区づ</p>

	<p>くり事業の対象外ではありますが、今後の施策の参考にして欲しいため、担当課へ伝えることとしました。</p> <p>それで、この既存事業である「地域で支える”暮らしの足”プロジェクト」というものがありまして、これに対して「周知が充分でない」という意見がありまして、このプロジェクト活用後の支援が見えない。また、取り組んでいる地域がある一方で、取組みが始まらない地域もあるので、その要因を分析して、それを解消するため支援をすべきといった意見がありました。</p> <p>続きましてこの今年度と来年度の保健福祉部会の提案事業についてですが、どのような方向にしていくのかについては、最終的にはこの地域への意識づけを目的として、令和7年度は高齢者支援。令和8年度は、こどもに関する問題解決をテーマに取り組むことに決定しました。</p> <p>主な意見としましては、この自治協の役割として考えていきますと、コミュニティ協議会をはじめとするこの地域に還元できる取組みをするべきである。また、こどもに関するものが民生委員やコミュニティ・スクールといった、この学校運営協議会制度に役立つようなことになるといいかも、といったものでした。</p> <p>これまで、保健福祉部会では、高齢者をテーマに取り組み、ということが多かったのですけれども、少子化が進む中で、本当はこどももテーマにした取組みを外すべきではないということになりました。以上です。</p>
<p>議長 (吉田会長)</p>	<p>ありがとうございました。今ほどの説明につきましてなにかご意見・ご質問ありますでしょうか。よろしいですかね。</p> <p>7年度は高齢者、8年度はこどもという方向性で決まったということです。よろしいでしょうか。</p> <p>ありがとうございました。</p> <p>続きまして、まちづくり・産業部会、石田部会長お願いします。</p>
<p>(石田委員)</p>	<p>まちづくり・産業部会です。</p> <p>資料1-3ですが、令和8年度特色ある区づくり事業についてということで、特色ある区づくり事業の委員アイデアと担当課の考え方について事務局から説明がありました。</p> <p>まちづくり・産業部会では、振り分けられた4つのアイデアについて意見交換を行い、担当課へ意見を伝えました。</p> <p>主な意見は記載のとおりです。</p> <p>続きまして、区自治協議会提案事業についてです。にしかん応援隊の令和7年・8年度の取り組む具体的な内容について、検討を行い、以下のとおり取り組むことに決定いたしました。</p> <p>令和7年度につきましては、コミ協応援隊伴走支援チームを作り、コミ協の応援隊活用、伴走支援を行うことにしました。</p> <p>また、コミ協向け応援隊活用セミナーを開催し、ポスターと、応援隊参加者の声の案を作成する予定です。</p>

	令和 8 年度につきましては、引き続き伴走支援チームによるコミ協のサポートを行いながら、ポスターと応援隊参加者の声を作成し、高校などへ周知したいという内容でした。以上です。
議長 (吉田会長)	<p>ありがとうございました。今ほどの説明につきまして、なにかご意見・ご質問等ありますでしょうか。よろしいでしょうか。</p> <p>ありがとうございました。</p> <p>それでは最後に広報部会、佐々木部会長さんお願いします。</p>
(佐々木 (貴) 委員)	<p>広報部会の佐々木です。</p> <p>広報部会は 9 月 10 日に出席委員 6 名で開催しまして、西蒲区の自治協議会通信『じちきょう』第 23 号の発行に向けて協議しました。</p> <p>今回は印刷する業者さんを交えてお話ししまして、おもて面に、コミ協さんからご協力いただいた推しスポットの紹介、裏面に西蒲区の自治協の事業であるにしかん応援隊の制度の PR と「自治協とは」という自治協の説明文。それから、委員の名簿と写真を掲載するような紙面になっております。</p> <p>次回の部会で紙面を最終決定して発信できればと思っております。以上です。</p>
議長 (吉田会長)	<p>ありがとうございました。今ほどの説明につきましてなにかご意見・ご質問ありますでしょうか。</p> <p>私から。佐々木さんや皆さま広報の上手な方がたくさん入っています。印刷屋さんは今までの印刷の感じで作ってきますので、今までのレイアウトにこだわらず、斬新なもので、皆さまがかっこいいなとか、見たくなるようなもので考えて構成してもらってもいいかと思います。楽しみにしていますのでよろしくお願いします。</p> <p>ほかにありませんでしょうか。ではありがとうございました。</p> <p>それでは議事 1 は終了となります。実は来月、調整部会を開く予定なのですけど、そこでも各部会長にお願いしようと思っていましたが、なかなか全体の議事の報告で、皆さまから質問をと言ってもなかなか出ないような報告に今なっています。各部会長・部会にお願いなのですが、部会で考えていてもなかなか意見をどうしていいか分らないとか、もうちょっといろいろな意見があるかなといった時に、ぜひこの全体会で皆さまにこのような意見が出ているのだけど、それについてどう思いますかのような感じで意見を求めていただいて。部会だけのようにどうしても自治協はなってしまうのですが、部会は第 1 希望から第 3 希望まで書いてもらって、人によっては第 3 希望に入っている方もいるので、自分はこういった分野が本当はやりたかったのだけどという方もいらっしゃると思うのですよね。</p> <p>この市長との意見交換テーマもそうだし、前回の区の提案事業もそうなのですけど、せっかく出ていただいているので、各部会でも話をしていると思うのですが、他の委員の皆さまの意見も聞いていただけるような場になっていくと、もっと自治協の全体会も活発になっていくのではないかなと思</p>

	<p>いますので、また調整部会でも話をさせてもらいますが、ご検討いただければありがたいと思います。</p> <p>議事 1 については以上です。</p> <p>続きまして報告 1 の「巻駅周辺整備事業に伴う都市計画変更について」です。道路計画課から説明をお願いします。</p>
<p>事務局 (加治道路計画課長)</p>	<p>道路計画課の加治と申します。よろしくお願ひします。</p> <p>私のほうからは事前に配布した資料 2 に基づいて説明をさせていただきたいと思いますが、資料の説明に入る前に、簡単に巻駅の整備方針についてお話をさせていただきたいと思います。</p> <p>新潟市内の新潟駅を除く JR 越後線は 13 駅ありますけれども、その中でバリアフリーの対応になっていないものが 5 駅あります、そのうちの 1 つが巻駅という状況です。</p> <p>國の方針では駅の利用者数が 1 日 3,000 人以上を、原則としてバリアフリー化するという方針を掲げておりますが、巻駅については 3,000 人に対して 4,000 人ぐらいの利用者があるということで、この方針の対象となっています。</p> <p>そのため、令和 7 年 1 月に JR 東日本と本市で、巻駅周辺整備に関する基本協定を締結しております。</p> <p>それに伴いまして、西口駅前広場の拡幅整備。それから、東西自由通路の整備、駅舎の建替えに向けた協議を進めているところです。</p> <p>本日はその整備にあたり、必要となる都市計画変更の手続きについて、今後のスケジュールも含めて説明させていただきます。</p> <p>それではお手元の資料 2、左上の事業内容をご覧ください。</p> <p>1 つ目。西口広場の整備です。右側の平面図のところをご覧いただきまして、一般車の駐車場については 20 台のほか、障がい者の駐車場、駐輪場につきましても合計約 360 台設置予定としています。</p> <p>また、駅前広場の面積を現在よりも 1,400 平方メートルぐらい広くすることで、バスの乗降場やトイレも新たに設置する計画です。</p> <p>これにより、使いやすい駅前広場へとリニューアルしていく予定です。</p> <p>次、2 つ目の、東西自由通路の整備についてです。</p> <p>西口広場駅前と、駅東側を結ぶ計画として、エレベーターも整備することでバリアフリー化され、いつでも誰もが自由に通行できるようになります。</p> <p>また、東口にも新たに改札口が整備され、鉄道利用者の乗り換え跨線橋としても利用でき、乗り換えがスムーズになります。</p> <p>3 つ目は駅舎の改築です。東西自由通路の設置にあたり、現在の駅舎が支障となることから、吉田方面に新たに建て替える計画を進めています。</p> <p>最後にアクセス道路の整備です。</p> <p>こちらは広場の整備と併せて現在の市道を拡幅しまして、歩道と路肩を広げて、広場に入る右折レーンを設置することで、歩行者の安全、自動車の</p>

	<p>走行性が向上するものです。</p> <p>次に左の（2）事業スケジュールをご覧下さい。</p> <p>今ほどご説明させていただきました整備計画については、来年度から詳細設計・用地買収に取りかかっていく流れでありますと、令和11年ごろから、自由通路・駅舎の工事に着手しまして、その後に駅前広場とアクセス道路といった順番で整備を進めていく予定です。</p> <p>ここから本題の都市計画変更についての説明になります。</p> <p>今ほど説明させていただきました、西口駅前広場と東西自由通路の整備を行うにあたり、平面図に赤枠で囲んだエリアを都市計画区域として変更と追加を行います。</p> <p>具体的には現在の都市計画道路3・5・706号 巻停車場線、図面左上に縦書きの部分で、ちょっと下のところに黄色い線がありますが、その線より上側が現在の都市計画道路になっています。</p> <p>それを図の赤枠線のとおり、西口駅前広場を含めたかたちで変更します。</p> <p>また、新設する東西自由通路、8・7・504号 巻駅東西自由通路は、図面中段ぐらい、赤い矢印があるところに縦書きで書いています。ここについて新たに都市計画に追加して位置付ける部分です。</p> <p>続きまして左側の「2 素案説明」をご覧下さい。今ほど説明しました都市計画の変更と追加について本日19時から当公民館にて素案の説明会を開催します。</p> <p>なお、素案の説明会はどなたでも参加いただけます。</p> <p>最後に一番下の都市計画変更のスケジュールの説明になります。</p> <p>現在は、赤枠で囲みました素案の説明会の段階です。</p> <p>素案縦覧については、西蒲区建設課・市役所本館の道路計画課・ふるまち庁舎の都市計画課の3か所で、9月24日水曜日から10月8日水曜日まで行っております。</p> <p>縦覧期間中に素案についての意見の申し出をいただいた場合には10月下旬頃に公聴会を予定しています。</p> <p>その後、12月に案の縦覧を行う予定です。</p> <p>縦覧などの手続きにつきましては、「市報にいがた」や、市ホームページでお知らせします。</p> <p>順調に手続きが進みますと、来年、令和8年2月に本市の都市計画審議会に変更と追加についてお諮りし、3月に報告することで都市計画変更の手続きが完了になります。</p> <p>引き続き巻駅に関する情報発信に努め、地域の皆さんには事業に対するご理解・ご協力を願いしたいと思います。以上で説明を終わります。</p>
議長 (吉田会長)	ありがとうございました。ちょっと補足をさせていただきます。自治協議会のほうには前期ですかね、こういったかたちで進めていきますよということで、地元コミ協さん、地元自治会さん、要望があったところは説明会を

	<p>開きまして、内容については都市計画の変更をしないと整備ができないということで、広げたことと、あとは連絡通路造る関係上ですね、そこも入れないと整備ができないということで変更になります。補足をさせていただきました。</p> <p>今ほどの説明につきましてなにかご質問・ご意見ありますでしょうか。</p> <p>よろしいでしょうか。</p> <p>今、手が上がりました。上原さん。</p>
(上原委員)	<p>すみません。ちょっと聞かせて下さい。</p> <p>図面上ではちょっと線が細くて分かりづらいですけども、図にある小須戸踏切をこちらのほうから向かって駅に向かうとすると右折があって高校までの道路がものすごく渋滞して車が流れないのでいる現状があるので、それでコミ協での説明会でもちょっと質問したのですけども、この右折をもう少しスマーズに曲がれるような考えは持っていないでしょうか。</p>
議長 (吉田会長)	ガソリンスタンドのところですよね。巻総合高校のところです。
事務局 (加治道路計画課課長)	小須戸踏切から、アクセス道路に入る、右折ということで理解しましたけれども、少し、この広場のほうはいじりますので、そういうご要望に全てが応えられるかどうかわかりませんが、少し交差点の幅を広げる際に、後ろの車が出られるような対応は可能かと思います。まだ設計の段階ですので、ご意見いただきながら、少し手を加えられるところは検討していこうと思います。
(上原委員)	ありがとうございます。
議長 (吉田会長)	<p>ほかにいかがでしょうか。</p> <p>よろしいでしょうか。ありがとうございます。</p> <p>これは3月に、変更したらすぐ工事始まるとかということではありませんので、まだまだだいぶかかると思いますので、そう思っていて下さい。よろしくお願いします。</p> <p>次、報告(1)は終了します。次に「その他」西蒲区の課題・地域の情報などです。</p> <p>最初に私から1点お伝えします。</p> <p>皆さまから市長との意見交換テーマということで、参考資料として配付しています。様々なご意見大変ありがとうございました。</p> <p>実はせっかく皆さまからいただいたのですが、12月の自治協議会で市長との意見交換の予定でしたが、市長のスケジュール調整が厳しくなり、8区での市長との意見交換会は今年度、残念ながら中止となってしまいました。</p> <p>参考資料「市長との意見交換 委員テーマ一覧表」をご覧下さい。</p> <p>提出いただきました委員の皆さん、改めまして大変ありがとうございました。</p> <p>市長との意見交換は残念ながら中止となりましたが、提出いただいたテ</p>

	<p>一マについては、今後の施策の参考にしていただくために区役所の関係課と情報共有をしたいと思っています。</p> <p>もし今後、市長との意見交換の機会がありましたら、改めて皆さんにテーマを募集したいと思っております。今回の意見は情報共有ということで、担当課にはお願いをしておきましたが、それについて回答が来るということではありません。今後の市政に生かして欲しいということで、正副会長からお伝えさせていただきましたので、今回は大変申し訳ありませんが、ご容赦いただきたいと思っております。</p> <p>次ににしかん応援隊の活動実績・サンセットダンスフェスティバル in 間瀬について結果報告を、田中隆男委員より説明をお願いします。</p>
(田中 (隆) 委員)	<p>間瀬のサンセットフェスティバル、募集して、応募はゼロ人でした。</p> <p>それで、原因と言いますか、理由を岩室コミ協の田中会長から聞いています。</p> <p>要は間瀬のサンセットフェスティバルは認知度が足りなかつたのではないかと。もっと皆さんに、あらかじめお知らせしておけばよかつたのではないかと思いました。それから、SNS での発信がどうも伝わらなかつたのかなと。この応募シートも、ボランティアでお金出ませんというところも、多分影響しているかもしれません。</p> <p>イベント自体は非常に盛り上がつたそうです。</p> <p>9月の日をずらしてしまつたのですけど、非常にこどもたちの踊りを、当然親が来ますので、今のところ大渋滞。私どもの警備のほうで、なんとか対応できたので、応援隊がゼロであつてもなんとかやつたと聞いています。</p>
議長 (吉田会長)	<p>ありがとうございました。ただ今の件についてなにかご意見・ご質問ありますでしょうか。</p> <p>まちづくり・産業部会のほうでも、応援隊についてまた強化していくこうということで取組みを行つていますので、その点も踏まえましてまたいろいろと部会のほうで協議いただけるといいのかなと思います。</p> <p>イベントは大変にぎわつて、1か月ずらしたけど、とても暑い日だったのですね。</p>
(田中 (隆) 委員)	はい。
議長 (吉田会長)	ちょっと暑かつたのですね、あの日だけね。
(田中 (隆) 委員)	うん。 スタッフはちょっと熱中症みたいになつたようだ。
議長 (吉田会長)	でも、応援隊のほうも募集をいただけましたことについては大変ありがとうございました。そうやってどんどん応援隊に募集をかけていただくことがやはり応援隊の周知にもつながつてくると思いますので、各コミ協さん含めまたご協力よろしくお願いします。
	次に新潟にしかん産業祭について、石田委員、お願いします。

<p>(石田委員)</p>	<p>それでは説明させていただきます。</p> <p>にしかん産業祭につきましては、10月19日ということで、第1回となっていますが、今まで多加良まつりということでやっていたのですけども、商工会が「巻商工会」から「にしかん商工会」になったということで、西川・潟東・中之口・岩室さんあたりの商店、皆さんもここに参加していただけるということで、第1回にしかんの産業祭は、ほとんどの業種が出ますので、マルシェというような産業祭になるのかなと思っています。</p> <p>ぜひ、皆さん、たくさんの方から来ていただけるとありがたいです。以上です。</p>
<p>議長 (吉田会長)</p>	<p>ありがとうございました。今ほどの説明につきまして、なにかご質問ありますでしょうか。</p> <p>ぜひ、先ほど部会報告で報告されていましたが、チームを組んで各コミ協さんを回ってですね、とにかく応援隊の募集を出して下さいということで回った結果、こういうかたちになったということですので、今までよりも細かく内容も書いてあり、軽食・飲み物とか、一緒に楽しめますよというところを付け加えていただいたという工夫もされているということですので、この日はいろいろなイベント盛りだくさんの日になるかもしれません、ぜひ皆さん、応援隊の参加と、応援隊が無理でも、遊びに来ていただければと思います。</p> <p>よろしいでしょうか。お知り合いの方に声をかけていただきまして、ぜひ、応援隊のほう、募集のほうもお願いしたいと思います。</p> <p>また、募集しても参加がないと、どういうふうに改善したらいいかというのも全然分からないので、部会の皆さんだけではなく、ほかの委員の皆さんも積極的に参加をお願いしたいと思います。</p> <p>ありがとうございました。</p> <p>次に、越後にしかわ時代激まつりについて、鈴木委員お願いします。</p>
<p>(鈴木委員)</p>	<p>西川の時代激まつりが10月12日の日曜日に西川ふれあい公園にて開催されます。</p> <p>今回ゲストで、プロレスラー、新潟プロレスから2人に来ていただきまして、奥方役は入山アキ子さんとなっております。</p> <p>キッチンカー・屋台などいろいろありますけれども、今回も、以前ご案内した仮装・衣装の募集がありましたけれども、こちらももう定員いっぱいとなりまして、けっこう県外からも来ていただけるイベントであります。</p> <p>どういう人が仮装するのですかと聞きましたら、西蒲区役所の方も何名か来ていただきますということになっているようですので、いろいろな方々に楽しんでいただけるイベントとなっております。</p> <p>皆さんも良かつたらぜひ遊びに来て下さい。</p> <p>また、応援隊の募集も行います。</p>

	<p>朝からの方か、日中の方か、ということで募集の案内をしているところであります。</p> <p>代官行列がお昼となりますので、ボランティアとして来ていただくのであればお昼を目途に来てもらえると一緒に楽しめますよということになります。募集シートにいろいろ書いてありますけれども、先日もまちづくり・産業部会の人たちとこの募集シートについてどうやったら周知ができるのか。どういう内容を書いたらいいのかというところも一緒に相談させていただきました。</p> <p>今後はまた地元のほうでもうちょっと練ったものを考案していくつもりですが、いろいろな意見を聞きながら、また改善していきますので、また皆さんにもご理解いただきまして、ぜひ、西川楽しいから行きなよと言って下さい。以上です。</p>
<p>議長 (吉田会長)</p>	<p>ありがとうございました。応援隊の募集もあるとのことです。</p> <p>西川コミ協さんは二次元コードでも申し込みできるということですで、ぜひお願いします。</p> <p>問い合わせのところにお母さんの写真が写っているのはこれ、最高にいいですね。親しみがあって。</p> <p>なにか工夫されているなど。皆さん、素晴らしい行事ですので、ぜひ見に行っていただいたり、応援隊に参加していただくといいのかなと思います。</p> <p>私も昨年出させてもらって、今年は本当は農民役で俵持つ係で出ようと思ったのですけど、すみません、地元の防災訓練があったもので、出られなくて申し訳ないです。途中から顔、出したいと思います。</p> <p>ありがとうございました。</p> <p>それでは次に角田山麓矢垂の郷フェスタについて上原委員お願いします。</p>
<p>(上原委員)</p>	<p>チラシが貧弱で申し訳ないですね。予算の関係で、作っておりますのでこういうチラシになりました。</p> <p>これも応援隊伴走支援チームの方が来られて、いろいろ提案いただき、このチラシについても、キッズダンスとか、ボランティア演奏会。せっかくやるのだからもう少しタイトルを大きくして見やすくしてはどうかと提案を受けました。</p> <p>あと、この地元の特産品とか、季節の野菜。また、米の販売もやろうかなというふうに考えています。チラシはそのようなところで。</p> <p>応援隊募集シートは場所とか時間とか、業務内容が細かく書いてあります。</p> <p>これについても二次元コードを載せて、もうちょっと内容を分かりやすくしてはどうかと提案を受けました。</p> <p>私どもではこの二次元コードを載せることができなかったのですけども、そういう提案を受けましたので、今回は時間的に間に合わなかったの</p>

	で、次回からぜひ挑戦してやってみたいなと思っています。以上です。
議長 (吉田会長)	<p>ありがとうございました。</p> <p>こちらも毎年盛大に行っているイベントです。今ほど説明につきましてにかご意見・ご質問ありますでしょうか。よろしいでしょうか。</p> <p>こちらも細かく書いていただいたので、ぜひ皆さん、ふるって参加、または遊びに行っていただきたいと思っております。よろしくお願ひします。</p> <p>また、二次元コードについては1回、部会のほうでこうやってやると作れるよというようなものをなにか作るといいのではと思いますので、よろしくお願ひします。ありがとうございました。</p> <p>次に、温泉宿・ホテル総選挙について岡崎委員よりお願ひします。</p>
(岡崎委員)	<p>岩室温泉、昨年度、温泉総選挙において、「もてなし部門」で第1位を取っていただきました。</p> <p>それで今年も連覇を目指してただ今、投票をやっている最中なので、皆さんも、お手すきの方、こちらの二次元コードから入ると即、岩室温泉投票できますのでよろしくお願ひします。以上です。</p>
議長 (吉田会長)	<p>ありがとうございました。</p> <p>ぜひ、二連覇を目指して行っていただきたいと思います。</p> <p>委員の皆さん、こちらのほうですね、ご協力よろしくお願ひします。本日終わってからでかまいませんので、ぜひ投票のほう、よろしくお願ひします。</p> <p>次に住民啓発セミナーについて、池田委員、お願ひします。</p>
(池田委員)	<p>よろしくお願ひします。私ども、社会福祉協議会のほうで年2回、住民啓発セミナーを開催しております。</p> <p>今年度のテーマは、「不登校」をテーマにさせていただいておりまして、不登校経験者と不登校の経験のある保護者の方ということで、当時の経験などをお話しいただきます。</p> <p>当事者の方のお話を聞ける貴重な機会になろうかと思います。非常にイベントも目白押しの連休のところなのですが、10月11日の土曜日、午後からとなっております。</p> <p>ウェブでの申し込みも可能ですし、裏面にありますfaxでのお申込みでもかまいません。ぜひ大勢の方にお申込みいただければと思います。よろしくお願ひします。以上です。</p>
議長 (吉田会長)	<p>ありがとうございました。今ほどの説明につきましてにかご質問、ありますでしょうか。</p> <p>こちらも多くの方から参加していただけするとありがたいと思いますし、先ほど、保健福祉部会で来年度はこどものことを、という予定になっているので、部会の皆さんを中心にこういったものに参加されるとより理解が深まり、こういうかたちで頑張っているのだというものが分かると思いますので、よろしくお願ひします。</p>

	<p>大変ありがとうございました。</p> <p>そのほか、事前の発言の申し出はありませんでしたが、全体で議論したいということはありますでしょうか。</p> <p>私から。本当は今月、小・中学校のアンケートについて皆さんに提案する予定でしたが、来月に出したいと思います。ちょっと遅くなつて申し訳ありませんがよろしくお願ひします。</p> <p>そのほか、イベント・催し物でなにかありますか。五傳木委員、まだチラシはできていませんが、上堰潟公園のハロウィンについて、簡単でいいので皆さんにPRして下さい。</p>
(五傳木委員)	<p>はい。自分が運営している松野尾みらい会というもので、上堰潟公園でハロウィンまつりを予定しています。</p> <p>10月の25・26と土日を予定して、今、チラシも作成している途中で、できあがったらご案内したいと思います。ありがとうございます。</p>
議長 (吉田会長)	<p>ありがとうございました。</p> <p>それでは本日の内容については以上でありますので、副会長のあいさつは岩崎副会長、お願ひします。</p>
(岩崎委員)	<p>本会議、大変お疲れさまでした。今ほどもいろいろお話ありましたように、10月はイベントが盛りだくさんであります。</p> <p>委員の皆さんお忙しいと思いますが、いくつか各地域に出かけて行って、また、応援隊にも応募のほう、よろしくお願ひしたいと思います。</p> <p>本日はありがとうございました。</p>
議長 (吉田会長)	ありがとうございます。それでは事務局にマイクを返します。
事務局 (藤田補佐)	<p>皆さまありがとうございました。最後に事務局から次回の西蒲区自治協議会についてご連絡します。</p> <p>次回の西蒲区自治協議会につきましては、10月30日、木曜日の午後に本日と同じく、ここ、巻地区公民館で開催を予定しております。</p> <p>ご案内につきましてはのちほど改めて送付させていただきますのでよろしくお願ひします。</p> <p>あと、このあと、各常任部会を開催します。会場についてご案内させていただきます。</p> <p>総務部会は2階の実習室。保健福祉部会が2階の研修室。まちづくり・産業部会は3階の視聴覚室でそれぞれ行いますのでご移動をお願いします。</p> <p>なお、常任部会の開催時間につきましては、およそ10分後の2時35分からの予定をしております。</p> <p>お手数ですがお手元の名立てを持ってご移動をお願いします。</p> <p>それでは以上をもちまして令和7年度第6回西蒲区自治協議会を終了とさせていただきます。本日はお忙しいところ、大変ありがとうございました。</p>

